

WARTA

HUT Pertama Media Portaltujuh Digelar di Ponpes Ar-Rohman Megamendung

Siti Kurnia Anisa - BOGOR.WARTA.CO.ID

Sep 5, 2021 - 21:30

BOGOR,- Jajaran Redaksi Media Portaltujuh.co.id pada Minggu pagi (5/9) menggelar kegiatan bakti sosial di Pondok Pesantren Ar-Rohman yang beralamat di Kp. Cijeruk Karakal RT 01, RW 07, Desa Sukamanah, Kecamatan Megamendung, Kabupaten Bogor. Dalam acara tersebut, jajaran Redaksi Portaltujuh.co.id memberikan santunan kepada puluhan anak yatim dan kaum duafa. Kegiatan bakti sosial ini merupakan rangkaian dari acara syukuran HUT Media Portaltujuh.co.id yang pertama.

Hadir dalam syukuran tersebut Pimpinan Redaksi (Pimred) Portaltujuh.co.id, Efri Yano, pimpinan Pondok Pesantren (Ponpes) Ar-Rohman, K.H. Azizi dan penasihat media, Hendrik, S.H.,M.H, serta Kabiro Bogor Raya, B-Beng.

Pimred Portaltujuh.co.id berkesempatan langsung menyerahkan bantuan sembako secara simbolis kepada pimpinan Ponpes Ar-Rohman, K.H. Azizi. Bantuan sembako berupa beras, mie instan, telur, minyak goreng, gula, teh, dan kopi selanjut nya di serahkan kepada puluhan anak yatim dan kaum duafa yang hadir.

Efri dalam sambutannya menyampaikan ucapan rasa bersyukur kepada Allah SWT atas terlaksananya syukuran 1 tahun berdirinya media Portaltujuh.co.id.

"Alhamdulillah, akhirnya niat baik di hari jadi media kami bisa terlaksana, walaupun sederhana, kita harus tetap bersyukur, mengingat di masa pandemi Covid-19 ini, banyak masyarakat terdampak yang kurang beruntung, makanya pada kegiatan ini kita berfokus pada kegiatan sosial," ujarnya.

Tidak lupa ia juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada para donatur yang sudah menyisihkan sebagian rezekinya untuk mendukung kegiatan sosial tersebut.



“Semoga kebaikan dan keikhlasan para donatur dibalas oleh Allah SWT dan di ganti dengan rezeki yang berlipat,” tutupnya.

Hal senada juga disampaikan Hendrik, S.H., M.H., selaku penasihat Portaltujuh.co.id. Dia menambahkan untuk kedepannya para jurnalis yang tergabung dalam Portaltujuh.co.id dapat lebih solid lagi serta setiap pemberitaannya selalu berimbang dan akurat dengan serta selalu mengedepankan Kode Etik Jurnalis (KEJ).

Pada kesempatan yang sama, K.H. Azizi sebagai pimpinan Ponpes juga mengucap rasa syukur dan berterima kasih kepada seluruh jajaran Media Portaltujuh.co.id yang sudah memperhatikan Ponpes yang ia pimpin.

“Semoga Portaltujuh kedepannya bisa lebih baik lagi, dan apa yang menjadi tujuan tercapai dengan baik serta barokkah, aamiin,” ucapnya.

Selama kegiatan berjalan, penerapan protokol kesehatan tetap dilakukan dengan memakai masker dan menyediakan tempat cuci tangan dan menjaga jarak. (***)